

Nina Mair

* 1978



Nina Mair wurde 1978 in Österreich geboren und studierte an der Akademie der Schönen Künste in Florenz sowie der Leopold Franzens Universität in Innsbruck. 2006 gründete sie mit Horst Philipp und Georg Öhler das Designstudio Pudelskern. Seit 2012 arbeitet Nina Mair als Produktdesignerin und Innenarchitektin in Innsbruck.

Nina Mair konzentriert sich in ihrer Arbeit auf die Entwicklung eines eigenständigen Erscheinungsbildes. In enger Zusammenarbeit mit ihren Kunden entwickelt sie zunächst ein Storyboard, das den gesamten Entwurfsprozess beschreibt. Es liefert einen Ablaufplan vom Design-Prozess bis hin zur Umsetzung und bildet die Grundlage für die Entwicklung von Objekten oder architektonischen Entwürfen. Nina Mairs Entwürfe zeichnen sich durch Materialverständnis, zeitloses Design, Funktionalität und Sinn für Humor aus.

ClassiCon

Classic Contemporary Design

Nina Mair was born in 1978 in Austria and studied at the Academy of Fine Arts in Florence and at Leopold Franzens University in Innsbruck. She founded the design studio Pudelskern together with Horst Philipp and Georg Öhler in 2006. Since 2012, Nina Mair has been working as a product designer and interior designer in Innsbruck.

Nina Mair's work focuses on the definition of individual identity. Working closely with her customers, she develops a storyboard in the first place, which describes the entire design process. Providing an outline from the design process up to realization, the storyboard serves as a basis for the development of objects and architectural designs. Nina Mair's designs are characterised by an understanding of materials, timeless design, functionality and sense of humor.



CYPRIS MIRROR 2015